



LES CHÈQUES VACANCES AVEC L'UNSA-FERROVIAIRE

Les Chèques-Vacances sont des titres de paiement qui permettent de financer vos vacances et loisirs. Ils sont réservés aux salariés et aux agents de la fonction publique, et peuvent être utilisés pour régler des hébergements, des transports, des activités de loisirs, des restaurants, et bien plus encore. Ils constituent un moyen pratique et avantageux pour profiter de moments de détente.

QUI PEUT EN BÉNÉFICIER ?

Tous les salariés du secteur privé, ainsi que les agents de la fonction publique, peuvent bénéficier des Chèques-Vacances. **Leur obtention est simple** : il suffit de vous rapprocher de votre comité d'entreprise pour en faire la demande. Les Chèques-Vacances sont aussi accessibles aux travailleurs saisonniers, ce qui en fait un atout pour tous les secteurs d'activité.

POURQUOI CHOISIR L'UNSA ?

Avec l'UNSA, bénéficier des Chèques-Vacances est encore plus intéressant.

- #1 **Avantages financiers** : l'UNSA propose des conditions d'attribution plus favorables, avec une participation plus élevée de l'employeur, ce qui vous permet de profiter au maximum de vos vacances sans trop dépenser.
- #2 **Simplicité d'accès** : l'UNSA facilite l'accès aux Chèques-Vacances grâce à des démarches simplifiées et un accompagnement personnalisé.
- #3 **Services complémentaires** : en choisissant l'UNSA, vous bénéficiez également d'autres services et réductions sur vos loisirs et vacances, vous garantissant un meilleur rapport qualité-prix.

L'UNSA est un syndicat qui défend vos intérêts. En adhérant à notre organisation syndicale, vous avez la certitude que vos droits seront préservés et améliorés.

VOTEZ UNSA-FERROVIAIRE !